

Les 5 antiterroristes cubains arrivent à la province sud-africaine de Kwazulu Natal



Durban, 1er juillet, (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains sont arrivés à Kwazulu Natal où ils ont été accueillis par le premier ministre de cette province sud-africaine, Senzo Mchunu.

Des représentants des organisations de l'Alliance Tripartite, ayant à sa tête l'ANC, le Congrès National Africain, ont également souhaité la bienvenue aux 5 à leur arrivée à l'aéroport de Durban, la capitale de ce territoire.

Senzo Mchunu a accompagné les antiterroristes cubains pendant toute la journée qui a débuté par la pose d'une gerbe de fleurs devant le monument érigé à la mémoire d'Alberto Lutuli, fondateur et premier président du Congrès National Africain et par une visite au musée qui porte son nom à Inanda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61034-les-5-antiterroristes-cubains-arrivent-a-la-province-sud-africaine-de-kwazulu-natal>



Radio Habana Cuba